

Nos prisonniers, nos héros

Ziad Medoukh

Après tant et tant d'années de détention,
Vous, les héros, honorés et courageux,
Vous, les hommes libres malgré l'isolement,
Vous, les militants d'un idéal,
Vous, les prisonniers de la liberté,
Vous, les amoureux de la vie,
Vous marchez la tête haute!

Vos prisons sont une école de lutte et résistance.
Votre grève de la faim est une dignité.
Les barreaux de vos prisons sont un combat
Et les geôles israéliennes, un lieu de patience
Et de sacrifices.
Pour vous, militants engagés.

Vous supportez la douleur indicible
Et les mesures inhumaines :
Torture, isolement, provocation, punition, frappes
Vous supportez les conditions barbares et humiliantes,
Toutes les mesures punitives, les actes de vengeance
D'une armée d'occupation
Qui se complait dans les ténèbres.

Vous montrez une patience infinie,
Une volonté farouche,
Devant ce long temps d'oppressante et fatale meurtrissure.
Vous êtes l'espoir d'un peuple occupé.
Vous êtes les larmes d'une mère de martyr.

Recevez de tout notre peuple et des solidaires
Un solennel hommage.
Ne craignez rien!
Le soleil de votre liberté se lèvera un jour.
Les longues années d'inquiétude et d'obscurité
prendront fin rapidement .

Votre peuple vous attend avec les larmes de la joie
Et le jasmin de l'éternel été,
Vous quitterez un jour la mort et l'ombre
Pour la vie.
Après ces interminables années
Passées dans d'obscurs cercueils,
Vous irez vers la lumière
La lumière de la liberté,
La lumière de la paix,
La belle lumière Palestinienne.

Espérez, espérez, espérez....
S'ouvre le chemin de la liberté
Le soleil de votre délivrance se lèvera un jour.
L'aube vient toujours
Après les longues nuits d'obscurité,
Elle approche, elle approche
la belle aube palestinienne.